
Protokoll:  
Rm Weis (SPD) fügt hinzu, dass man die Bauzeiten für Lützel einfordere, da man ein Problem in 
der Brückensanierung sehe, die immer weiter hinaus geschoben werde.  
Sie bittet um Erstellung eines Zeitplanes hierzu und was alles im Haushalt schon verankert sei.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0039/2012). 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt die Angelegenheit im Einvernehmen als 
erledigt. 
 
 


